



#9/April 2024

## Kongressfonds für Bayern | Fan-Fest zur EURO 2024 | Bayern erwägt Cannabis Verbot im Englischen Garten und auf Volksfesten | News zur Schädlingsbekämpfung | Bar und Cocktail Kurs

Sehr geehrte Mitglieder,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

heute möchten wir Sie über die **Kongressfonds für Bayern** sowie über das **Fan-Fest zur EURO 2024** informieren. Außerdem gibt es **Neuigkeiten zur Schädlingsbekämpfung in München** und dem **Cannabis Gesetz in Bayern**. Anschließend möchten Sie an den **Bar und Cocktail Kurs** am 23. April erinnern.

## Kongressfonds für Bayern - Anträge voraussichtlich ab August 2024 möglich



Im Rahmen der Jahrespressekonferenz Tourismus hat die Bayerische Tourismusministerin Michaela Kaniber den neu aufgesetzten Bayerischen Kongressfonds vorgestellt. Er soll im Sommer mit einem Fördervolumen von circa 25 Millionen Euro starten und wird auf fünf Jahre angelegt.

Mit dem Kongressfonds soll das gemeinsame Ziel der bayerischen Destinationen und deren Partnern unterstützt werden, Bayern als Standort für Kongresse und Tagungen weltweit zukunfts- und konkurrenzfähig zu positionieren. Bayern ist der erste Flächenstaat in Deutschland mit einem solchen gezielten Förderprogramm und nimmt somit eine Vorreiterrolle ein.

Die Fördermittel können von Kongressveranstaltern selbst oder der vom Veranstalter beauftragten Organisation (PCO, Agentur, etc.) beantragt werden, voraussichtlich ab 1. August 2024. Über alle Neuigkeiten zum Bayerischen Kongressfonds wie Förderungskriterien, Vergabebedingungen und Ansprechpartner informieren wir Sie baldmöglichst.

Sehr gern haben wir im Arbeitskreis des Bayerischen Wirtschaftsministeriums an den Inhalten und Zielen des Bayerischen Kongressfonds mitgearbeitet. Wir danken ausdrücklich Benedikt Brandmeier, Geschäftsbereichsleiter Tourismus, Veranstaltungen, Hospitality, vom Referat für Arbeit und Wirtschaft München für den großartigen Einsatz, den Bayerischen Kongressfonds mit auf den Weg zu bringen. Wir wünschen und hoffen natürlich, dass die LH München interessante Formate entwickelt und neue internationale Kongresse anzieht.

# Fan-Fest zur EURO 2024



Wir freuen uns Ihnen die Informationen zum **FAN FEST EURO 2024** zukommen zu lassen.

Ed Sheeran, Nelly Furtado, Mark Forster und Dylan feiern ein internationales Musik- und Fußballfest auf der Münchner Theresienwiese

Zwei Tage vor dem Eröffnungsspiel der Fußball-Europameisterschaft 2024 feiern Stars aus Fußball und Musik gemeinsam mit rund 90.000 Gästen im Herzen von München ein Fan-Fest, das am Mittwoch, 12. Juni, auf der Theresienwiese beginnt.

Karten sind ab dem 28. März über Eventim erhältlich und kosten 95 Euro zzgl. Gebühren. Das von Philipp Lahm initiierte Fan-Fest zur EURO 2024 wird von der Telekom und FKP Scorpio präsentiert.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte [HIER](#) aus der Pressemitteilung.

Quelle: Mayr Nell GmbH

---

## News zur Schädlingsbekämpfung



Das KVR hat sich in Abstimmung mit dem Gesundheitsreferat an das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege (auch zuständig für Infektionsschutz) und das Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz (auch zuständig für Lebensmittelsicherheit) im Hinblick auf die immer wieder diskutierte Schädlingsproblematik in der Innenstadt gewandt. Damit soll die Landesebene für die Situation in der Landeshauptstadt München sensibilisiert werden. Auch die rechtliche Einschätzung zu einer etwaigen Bekämpfung von Mäusen im öffentlichen Raum wurde dargelegt und es wurde um Rückmeldung gebeten, ob diese Auffassung geteilt wird oder darüber hinausgehende Handlungsmöglichkeiten gesehen werden. Ziel muss sein, auf Basis der gewonnenen Erkenntnisse ein Vorgehen festzulegen, das unter den gegebenen Rahmenbedingungen eine Verbesserung der Situation erreichen kann.

Sobald eine Rückmeldung und entsprechende Ergebnisse vorliegen, werden wir Sie informieren.

Quelle: DEHOGA Kreisstelle München, KVR München

---

## Bayern erwägt Cannabis Verbot im Englischen Garten und auf Volksfesten



Nachdem Bayern die teilweise Legalisierung von Cannabis nicht abwenden konnte, will der Freistaat den Konsum im öffentlichen Raum so weit wie möglich einschränken.

Volksfeste, allen voran die Wiesn, sollen nach Möglichkeit komplett Cannabis-freie Zonen werden. Zudem prüft die Staatsregierung nach Informationen der Deutschen Presse-Agentur ein Konsum-Verbot im Englischen Garten in München. Auch in Biergärten und Außengelände von Gaststätten könnte Kiffen grundsätzlich verboten werden.

Konkret beschlossen wurde in der Kabinettsitzung am Dienstag zunächst noch nichts, wie Staatskanzleichef Florian Herrmann (CSU) anschließend sagte. Die Vorschläge würden aktuell noch im Detail geprüft.

[HIER](#) gelangen Sie zum Artikel der Tageszeitung.

Quelle: tz, Hallo München

---

## Bar und Cocktail Kurs



Es gibt noch Plätze im **Bar und Cocktail Kurs am 23. April** des BHG München. Dieser ist auch für Azubis wichtig, da alle Prüfungscocktails besprochen werden. Der nächste Kurs findet dann erst wieder Mitte des Jahres statt.

Die Anmeldung können Sie telefonisch oder per Email bei **Mario Gasche** vornehmen unter [info@gastroperfekt.de](mailto:info@gastroperfekt.de) | 089/31902312

[HIER](#) finden Sie den Flyer zum Kurs.

[HIER](#) finden Sie die Übersicht zur Informationsveranstaltung zur neuen Prüfungsverordnung.

Quelle: Gastroperfekt



- 17. April 2024 Jahreshauptversammlung der Kreisstelle München in der Villa Flora
  - 22. April 2024 GastroFrühling auf der Theresienwiese
  - 23.- 24. April 2024: vocatium Ausbildungsmesse im MTC München mit Teilnahme von Mitgliedern
  - 25. April 2024 City Börse - Jobmesse für Hoga und Handel im Alten Rathaus
  - 16. Juli 2024 Sommerfest der Kreisstelle München
  - 5. November 2024 Bayerischer Gastgebertag
-

Kennen Sie bereits alle Informationskanäle der Kreisstelle München und des DEHOGA Bayern? Wir laden Sie gerne zum Lesen und Informieren ein...

[www.dehoga-bayern-muenchen.de](http://www.dehoga-bayern-muenchen.de)

[www.dehoga-bayern.de](http://www.dehoga-bayern.de)

[www.instagram.de/bhg.muenchen](https://www.instagram.de/bhg.muenchen)

[www.facebook.com/dehoga.bayern](https://www.facebook.com/dehoga.bayern)

[www.youtube.com/user/dehogabayern](https://www.youtube.com/user/dehogabayern)

[www.facebook.com/KreisstelleMuenchen](https://www.facebook.com/KreisstelleMuenchen)

**Whatsapp-Gruppe Kreisstelle München**

(Anmeldung mit Nennung des Namens und Betriebs an 0171-8654030 senden)



---

Mit gastfreundlichen Grüßen

Ihr Kreisvorstand München

Christian Schottenhamel | Martin Stürzer | Gunilla Hirschberger | Claudia Trott | Peter Inselkammer

und

Daniela Ziegler

Kreisgeschäftsführerin München

---

**Bayerischer Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Bayern e.V.**

Kreisstelle München

Prinz-Ludwig-Palais | Türkenstraße 7 | 80333 München

Tel +49 89 28760 - 162 | Fax +49 89 28760 - 166

[muenchen-buero@dehoga-bayern.de](mailto:muenchen-buero@dehoga-bayern.de) | [www.dehoga-bayern.de](http://www.dehoga-bayern.de)

[Impressum](#) | [Datenschutz](#)

Hinweis: Bitte beachten Sie, dass auch E-Mails dem Briefgeheimnis/ Telekommunikationsgeheimnis unterliegen und eine Weitergabe, Weiterleiten, Posten bei facebook etc. nur mit ausdrücklicher Zustimmung des Absenders erlaubt ist.

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird im München Ticker bei Personenbezeichnungen und personenbezogenen Hauptwörtern auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten im Sinne der Gleichbehandlung grundsätzlich für alle Geschlechter. Die verkürzte Sprachform hat lediglich redaktionelle Gründe und beinhaltet keinerlei Wertung.

[AbmeldeLink](#) | [unsubscribe](#)